



2022 Potter Cup/Two Presidents' Cup

Del 20 al 23 llega una nueva edición de la Copa Potter en las instalaciones el RC de Polo y RCTB-1899

Barcelona, 13 de octubre de 2022. El IC España está ultimando los preparativos de la 49 Copa Potter, 5 Two Presidents' Cup. De nuevo se darán cita las distintas naciones en el Real Club de Polo y el Real Club de Tenis Barcelona-1899 del 20 al 23 de octubre.

El cuadro masculino contará con representantes del IC Italia, IC Bélgica, IC Francia, IC Alemania, IC USA, IC Irlanda, IC Gran Bretaña e IC España. Entre los jugadores españoles participantes se encuentra el excampeón de Roland Garros Albert Costa, que estará acompañado entre otros por el actual campeón del mundo en categoría 40+, Roberto Menéndez. El IC Francia, que defenderá el título de campeón en la competición masculina, contará entre sus jugadores con Patrick Vergnès y por su parte en el IC Italia participarán jugadores ex Copa Davis como Marcelo Charpentier.

El cuadro femenino contará con la participación de IC Italia, IC Bélgica, IC Francia, IC Alemania, IC Hungría, IC Irlanda, IC Gran Bretaña e IC España. EL IC Alemania defenderá el título con la ganadora del campeonato del mundo en categoría +40 Manon Kruse acompañada por Steffi Gerhlein y Christine Kraupa. El equipo de España, finalista en la pasada edición, contará con las subcampeonas del mundo Rosa Andrés y Gisela Riera en la categoría +45, acompañadas de Cristina Fontelles, Neus Avila y Eva Bes como capitana.

Enlace galería de fotos: <https://we.tl/t-wlp3wkiXi0>

Amb el suport de


Generalitat de Catalunya

 **esportcat**

**FEDERACIÓ
CATALANA
DE TENNIS**


RFET
REAL FEDERACIÓN
ESPAÑOLA DE TENIS



1897 - 2022
125 años
Creando



BREVE HISTORIA SOBRE LA COPA POTTER

La Copa Potter es una competición de equipos formados por jugadores mayores de 45 años en la categoría masculina y mayores de 40 en la categoría femenina, esta segunda también conocida como Two Presidents' Cup. Ambas están organizadas por el IC España.

La Copa Potter fue fundada por John Potter en 1973. John Potter nació en Estados Unidos, pero pasó la mayor parte de su vida entre Barcelona y Biarritz. Era un buen jugador de tenis y un buen atleta. Representó a Estados Unidos en los Juegos Olímpicos de Berlín en 1936 en la competición de esgrima, logrando la medalla de bronce.

En un encuentro entre el IC Gran Bretaña y el IC España, Potter ofreció un trofeo de plata para una competición por equipos entre naciones.

Inicialmente la competición se jugaba entre los cuatro International Clubs de Francia, Gran Bretaña, Estados Unidos y España. Estos equipos han participado regularmente desde su primera edición. Desde 1973 a 1979 se disputó la competición en Biarritz, Francia para trasladarse al RC Polo, club que la sigue acogiendo. El Real Club de Tenis Barcelona acoge parte de la prueba femenina desde 2017.

La Copa Potter, también conocida como Gran Premi Generalitat de Catalunya, cuenta con el soporte organizativo de la Federació Catalana de Tennis, la Real Federación Española de Tennis y el Consell Català de l'Esport.

Entre los jugadores que han participado a lo largo de los años en la competición destacan Jean Borotra, Budge Patty, Frank Segman, Marco Gilardelli, Segio Tachini, José Luis Arilla, Manolo Orantes, Miguel Mir, Mario Tabares, Tobías Svantesson, Jordi Arrese, Álex López Morón, Fernando Luna, Eduardo Osta, Thomas Lynch, Jordi Burillo, Jeremy Bates, Mikael Pernfors, Patrick Vergnes, Jacques Chaban Delmas, Beppe Merlo, Giordano Maionli, Pat Kramer, Gordon Forbes, entre otros muchos. Los equipos que han participado en la Copa Potter son: Argentina, Australia, Bélgica, Brasil, Canadá, Francia, Gran Bretaña, Hungría, India, Italia, Irlanda, Luxemburgo, México, Mónaco, Nueva Zelanda, Rusia, Sud África, Suiza y USA.

www.ictennis.net

Amb el suport de


Generalitat de Catalunya

 **esportcat**

**FEDERACIÓ
CATALANA
DE TENNIS**


RFET
REAL FEDERACIÓN
ESPAÑOLA DE TENIS



1897 - 2022
125 años
Creciendo